



UN TOTAL DE 6.074 VIVIENDAS ESTÁN POR INICIAR SU CONSTRUCCIÓN.

Plan de Emergencia Habitacional ha entregado 16.240 viviendas en la zona

REGIÓN. Programa gubernamental alcanza un 52% de avance a nivel local.

Con un total de 16.240 viviendas entregadas, un 52% de avance presenta el Plan de Emergencia Habitacional (PEH) en la Región de Valparaíso, según informó la seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes.

En el desarrollo de esta medida gubernamental para enfrentar la crisis habitacional, otras 13.992 viviendas se encuentran en construcción en la zona, mientras que 6.074 unidades están por iniciar su ejecución.

“Las flexibilidades normativas y las disposiciones para la reactivación que ha traído la ley en la que se enmarca el Plan de Emergencia Habitacional han sido, sin duda, un gran incentivo para concluir los proyectos que se encontraban en ejecución en nuestra región y, asimismo, dar inicio a otros con experiencias innovadoras, como la industrialización, los pequeños condominios y la vivienda pública”, subrayó Paredes.

FOCO

En este sentido, indicó que “las 16.240 viviendas entregadas hablan de gestión, donde los equipos del Minvu en la región, junto a otros servicios públicos, como Bienes Nacionales, el Gobierno Regional, Subdere y la Armada, se han puesto a disposición del plan. Son 16.240 familias que hoy cuentan con una vivienda definitiva en los distintos programas que tiene el Ministerio de Vivienda y Urbanismo”.

La autoridad explicó que en el desarrollo de este plan “tuvimos que hacernos cargo de proyectos habitacionales que venían

“Las flexibilidades normativas y las disposiciones para la reactivación que ha traído la ley en la que se enmarca el Plan de Emergencia Habitacional han sido, sin duda, un gran incentivo”.

Belén Paredes
 Seremi Minvu

con graves problemas de financiamiento y volver a darles continuidad. El foco ha sido entregar certezas tanto a las familias como a las empresas constructoras y entidades desarrolladoras que trabajan con nosotros”, por lo que espera que “este trabajo que hemos iniciado en la administración de Presidente Gabriel Boric sea permanente en el tiempo, una política pública que nos permita crecer y que trascienda”.

CUMPLIMIENTO

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, destacó que en la ejecución del Plan de Emergencia “ya llegamos al 100% de la meta en Magallanes y cuatro regiones están por sobre el 80% de cumplimiento”.

“Nosotros sabemos que no es suficiente, sabemos el drama que implica para las familias no tener un hogar, pero estamos trabajando para cumplir con la meta presidencial. Hemos estado en Antofagasta, Puerto Montt, acá mismo en Valparaíso entregando viviendas, y eso no va a detenerse hasta el último día del gobierno”.